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Ao primeiro dia do môs de março do ano de dois mil e dezesseis, iniciou-se a Reunião Ordinária do
Conselho de Centro, sob a presidência do Diretor Jorge Luiz Cunha Cardoso Filho e do vice-
presidente Gabriel da Costa Avila e contou com a presença dos seguintes conselheiros: Fabricio
Lyrio, Suzane Tavares Pinho de Pepe, Jussara Peixoto, Maurício Ferreira da Silva, Roberto Lyrio
Duarte, Heleni Duarte, Fernando Luiz Ferreira Rabelo, Daniela Matos, Juciara Nogueira, Hebert
Martins, Veronice Oliveira Queiroz e Roger Conrado e Antonio Bastos. Após a leitura dos pontos de
Pauta, o conselheiro Antonio solicita a alteração do ponto 10 para o ponto 02. Não havendo
objeção, o conselho acata. Jorge pede inclusão de pauta sobre Programa de Combate ao mosquito
AEDES AEGYPTI como 11o ponto, sendo acatado pelos conselheiros. Dando inicio à discussão dos
pontos temos: l-Informe: o conselheiro Antonio Bastos fala sobre as ações do movimento
estudantil quanto às denuncias feitas contra o Centro de Ciências da Saúde- CCS e outros núcleos
por fraude no sistema das cotas raciais e socioeconômicas com caso de pessoas que não se

enquadram no perfil econômico para serem beneficiados pelo progÍama da UFRB. O mesmo
afirma sobre a solicitação de comissão para investigação e transparência quanto ao processo de
escolha dos candidatos. O reitor autorizou a PROPAAE a divulgação dos nomes dos selecionados
no programa de acordo com o Centro no site da instituição. O conselheiro ainda questionou a falta
de diálogo estendido a todos os estudantes. Antonio declara que as denuncias serão encaminhadas
ao Ministério Público Federal. Professora Daniela Matos anuncia a nova coordenação do colegiado
de Gestão Publica que será assumida pela mesma. Anunciou também que a FAPESB publicou corte
nas bolsas de Mestrado e do PIBIC e anunciou que não haverá editais de eventos, pesquisa, exceto
os relacionado à campanha do Zlka Vírus ou projetos com outorgas já assinados, a conselheira
afirmou ser o cenário de 2076 preocupante para a FAPESB, inclusive com demissões da própria
equipe. Fabricio Lyrio anuncia nova coordenação de História a ser assumida pelo mesmo com vice-
coordenação do docente Henrique Sena. O docente Maurício anuncia que a nova coordenação do
curso de Ciências Sociais será anunciada após um mês, pois o mesmo não poderia nesse momento
abandonar o cargo por demandas no curso que exigem sua atenção, embora o mesmo tenha ocupado
cargo de gestor de ensino neste centro. O conselheiro lembra ainda que em breve será anunciado um
projeto de reestruturação dos cursos. A docente Jussara Peixoto Maia fala da mudança nos
colegiado de Comunicação, assumida pela mesma com vice-coordenação de Alene da Silva Lins. O
presidente do conselho anuncia a nova equipe do tripé ensino-pesquisa-extensão do centro:
Mauricio Ferreira da Silva (gestor de Ensino), Ana Valécia de Araujo Ribeiro Brissot (Gestora de
Extensão), Ana Rosa (Gestora de Pesquisa). O presidente do conselho fala sobre a Eleição do
Gerente Técnico Administrativo no dia 26 com a participaçáo da categoria técnica administrativa do
centro, tendo sido escolhido como gerente o servidor Ironardo de Freitas Neto, aguardando
portaria de nomeação da Reitoria. Jorge apresenta o Relatório de Gestão 2012-2016 e solicita que
os conselheiros leiam e analisem para posterior discussão no próximo conselho de Centro. O
Diretor relata ainda o acidente sofrido pelo estudante Marcos Antonio na biblioteca, o processo
encontra-se na PROPAAE para que o discente seja indenizado com.fnedicamento e atendimentos
médicos. Discutiu-se que, como o auxílio ainda não foi liberado, o aluno possivelmente irá entrar
com uma ação na justiça. O diretor declara que todos os procedimentos têm sido tomados para
resolver o problema o mais rápido possível. O diretor explana sobre o ofício expedido pelo
Conselho de Centro na última reunião a respeito da remoçáo da professora Carolina Nõva, desàe o
ano passado, o documento reivindica a lotação da professora no CAHL, pois a vaga cedida dessa
instituição já está no Centro de Formação.de Professores - CFP, como resposta, via memorando. ô
Reitor afirmou que ia tomar providencias e acionar concurso para contratar professor para a
disciplina ministrada pela mesma, porém já foi aberto um edital para provimento de docente deste
Centro, mas não constava a disciplina ministrada pela docente. O diretor afirma que, se uma
providencia não for tomada, será necessária reunião extraordinária do conselho para outras
providências. O diretor solicita reuniões para escolha da representação docente no Conselho
Docente, pois os conselheiros encontram-se afastados. A presidência sugere que as próximas
reuniões de centro sejam feita no pavilhão Irite e Alves e sugere que esse seja poìto de pauta nas
próximas reuniões. Professor Roberto lembra aos presentes da copissão para avaliação do curso de
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Publicidade e Propaganda e solicita documento digitalizado. Mauricio anuncia que concurso
publico docente já tem resultado e está disponível em site. Heleni lembra que professora fará
atividade do DINTER sobre previdência dos Professores. 2- licenciatura em Ciências Sociais:
Entraves e Problemas. Em antecipação às discussões, o diretor afirma jâ ter sido comunicado os

problemas com a reitoria. Em resposta, a reitoria informa que muitos cursos foram criados pelo
MEC, porém sem função gratificada para as coordenações. O docente Luiz Flavio Godinho cita
problemas como notas de estudantes, implicado em prejuízos na vida acadêmica, aliados a

problemas administrativos e problemas trabalhistas, com o não recebimento de função gratificada
pelo coordenador. O diretor afirma que a função não foi liberada. Após discussões, foi deliberada
que a Direção irá ratificar os documentos encaminhados à reitoria e fazer cobranças com relação
aos entraves discutidos. Gabriel solicita que esse seja ponto da próxima reunião, Íalvez já com
alguns posicionamentos sobre o assunto. A deliberação foi encaminhada para apreciação do
conselho sendo aprovada por unanimidade. 3- Aprovação do calendário de Reuniões; foi levada
ao conselho as datas e os horários para as próximas reuniões do Conselho de Centro. O professor
Edigilson lembra que é necessário divulgar as datas mais amplamente para a comunidade
acadêmica. Questionou-se se não seria mais profícuo manter as datas em horário e dias semelhantes
todos os meses, em contrapartida, questionou-se se a alternância de datas e horários não
contemplaria a demanda de todos. Após discussões, foi deliberado que o calendário será aprovado
até agosto, final do semestre 2015.2, com datas e turnos alternados, para posteriormente ser
discutido data e horário fixo, sendo aprovado por unanimidade pelo conselho. 4-Pareceres de
Progressão Docente; Processo 23007.00380312016-27, Docente Nelson Eugenio Pinheiro
Montenegro (142 pontos), aprovado por unanimidade pelos conselheiros. 5- Registro de Projetos
de Pesquisa e Extensão; "O Ensino da História da Escravidão na Escola" (Prof. Danilo Fé Silva),
"Exposição e performances Imagens Vivas" (Profa. Alene Lins), "Curso de Conservação e

Restauraçáo de Arte Sacra" (Direção do CAHL - Cooperação técnica), "Requalificação da
Exposiçáo do Museu Municipal de Mucugê-Bahia" (Patrícia Santos), "II Cine Arte" (Renata
Pitombo), "III Cine. Estética" (Renata Pitombo), aprovado por unanimidade. 6- Aprovação do
Planeiamento do Semestre Letivo 2015.2; aprovado por unanimidade. 7- Aprovações dos
Componentes Curriculares do Semestre Letivo 2015.2. Foram entregues os programas dos
seguintes cursos: Publicidade e Jornalismo, gestão publica, aprovado por unanimidade. 8-
Planejamento da Recepção em 2015.2. Após discussões com diversas sugestões de condução do
evento' ficou proposto que o evento seria na primeira semana de Abri, entre os dias 03 e 06, e

sugerido que cada colegiado faça sua própria programaÇão e encaminhe à direção para providencias
aIé o dia vinte de março. Proposta aprovada por unanimidade. 9- Comissão para Avaliar
Progressões de Professores do CAHL; propõe-se os seguintes nomes para progressão docente em
nível de Assistente: Heleni Ávila (presidente), Daniela Matos e Luiz Paulo Oliveira. Para
progressão Docente em Nível Auxiliar: Sergio Guerra (presidente), Jarbas Jacome e Denis Renan.
Ambas as comissões foram aprovadas sem objeções. l0- Solicitação ile Afastamento do, país mais
de I5 dias (Docente), Processo:23007.004}4F.n0rc-75. Aprovado por unanimidade. 1l-
Composição de Comissão no Combate ao mosquito Aedes Aegylfy. Foi sugerido o nome da
professora Márcia Rocha e Silvia Pereira, Roger Conrado e reivindicou um servidor técnico
administrativo para compor a comissão. O nome será indicado e trazido para a composição. 12- O
que ocorrer: Nada mais havendo, encerrou-se a reunião. Eu, Estefânia da conceiÇão Neves,


